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斉　唱　「国家君が代」「奉仕の理想」

　　　　　須山文夫ソングリーダー

特別ゲストのご紹介　　炭谷博功会長

第2590地区第一グループガバナー補佐　渡辺　雅夫様

　　　　　　　　　　　　　　　　　（川崎中央ＲＣ）

川崎ＲＣ　　　　会長　岩澤　克政様

　　〃　　　　　幹事　毛利　丈二様

川崎南ＲＣ　　　会長　近藤　雅修様

　　〃　　　　　幹事　布川　悟史様

川崎幸ＲＣ　　　会長　原　　敏之様

　　〃　　　　　幹事　土橋　章代様

川崎中央ＲＣ　　会長　山口　幸太様

　　〃　　　　　幹事　坂本　将平様

川崎マリーンＲＣ会長　御幡　幸男様

　　〃　　　　　幹事　山﨑美津夫様

新川崎ＲＣ　　　会長　山下　恭市様

　　〃　　　　　幹事　鮫島　俊秀様

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

牛山直前会長より炭谷会長への槌（つち）の引渡しをお

願いします。

●牛山直前会長より炭谷会長へ槌の引渡し

●点　鐘　　炭谷博功会長

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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ご挨拶　第2590地区第１グループ

　　　　渡辺 雅夫ガバナー補佐挨拶（川崎中央ＲＣ）

川崎中央RCの渡辺雅夫と申します。

今年度志村ガバナー年度でガバナー補佐を務めます。今

日は表敬訪問でグループ内7クラブのうち6クラブの会長

幹事の方、一部幹事が欠けていますが。

大師さんといえば私ども川崎中央の親クラブであります

とともに、先般6月22日こちらに前ガバナー補佐の増田

さんと一緒に訪問した際にお話を伺ったところ、コロナ

禍の抑えられた状況下の中で奉仕活動、親睦活動はクリ

スマス会ができたということでしたが、奉仕活動を多岐

にわたってやっていたのには非常に驚きました。

新生教会の子ども食堂に対しての支援、臨港バス、川崎

大師、川崎信用金庫などに子どもさんに絵を描いてもら

い公共イメージの向上にもなりますし、他のクラブでも

いろいろ工夫を凝らしてやっておられますが、ここまで

全体的にわたってやっているクラブというのはあまりな

かったのではないかなと。

青少年にも力を入れておりますので、川崎大師ローター

アクトクラブを提唱しておりますし、会員は２名、３名

ということをきいておりますので、今年はコロナから逃

れられるかもしれないので、炭谷会長の方の50周年をま

たいだ奉仕活動、親睦活動ができるように祈念致しま

す。１年間よろしくお願いします。

近隣クラブ代表挨拶　川崎南ＲＣ会長　近藤雅修様

近隣クラブを代表致しましてひとことご挨拶を申し上げ

ます。

新年度がスタート致しました。炭谷会長、秦幹事、矢野

副会長をはじめ川崎大師RCのみなさん、本日はおめでと

うございます。

ガバナー補佐を務められました鈴木幹久さん、牛山裕子

さん、布川二三夫さん、野澤隆幸さん、出井執事長をは

じめ諸先輩方、日頃から大変にお世話になっております。

来年２月に創立50周年を迎えられる川崎大師クラブにお

かれましては準備に余念がないことと思いますが、頑張

っていただきたいと思います。

当クラブの志村ガバナーに関しまして大変御協力をいた

だいております。有能な人材を派遣いただいております。

11月11日・12日と地区大会ではコ・ホストクラブとして

ご協力頂きます。重ねて感謝申し上げます。何卒よろし

くお願いします。

半世紀を迎えられる川崎大師クラブがますます隆昌され

ることを願って挨拶にかえさせていただきます。ありが

とうございました。

ロータリーファミリーに奨学金の贈呈

米山奨学生　渡辺ガバナー補佐より成　叡頻（ソン　イ

エビン）さんへの奨学金の贈呈

2022-23年度 国際ロータリー第2590地区イマジン ロータリーIMAGINE ROTARY



3頁川崎大師ロータリークラブ

2022-23年度 国際ロータリー第2590地区イマジン ロータリーIMAGINE ROTARY

炭谷年度のスタートを祝して乾杯　牛山裕子直前会長

渡辺ガバナー補佐、そして第１グループの会長・幹事の

皆様、お暑い中私どものクラブにおいでいただきまして

ありがとうございます。

本日は私どものクラブの第１例会です。昨年同様、仲良

くおつきあいいただき、御指導いただきますようお願い

します。

私どものクラブは皆元気で活躍できますように乾杯で

ご唱和いただきますようお願いします。

乾杯！

会長報告　炭谷博功会長

本日は渡辺ガバナー補佐、近隣クラブの会長・幹事の皆

様、御多用のところ我がクラブの第一例会にご出席頂き

まして本当にありがとうございました。

ご挨拶　成　叡頻さん

こんにちは　川崎大師ロータリークラブにお世話になっ

ている成　叡頻（ソン　イエビン）と申します。

慶應大学商学部３年生で最近は経営学をゼミで勉強して

います。今、企業について研究していますが、研究が最

後の段階で実証のために企業にアンケートを送る作業を

行っていてそれが最近の忙しい仕事です。ありがとうご

ざいます。

炭谷博功会長より直前会長、副会長、幹事に対して感謝

状および記念品の贈呈
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幹事報告　秦　琢二幹事

配布物：

ガバナー月信、ロータリーの友、会員証

７月のロータリーレート　136円です。

掲示物：

インターアクト　サマーミーティングのご案内

ローターアクト　全クラブ合同例会

ご参加の御協力お願い致します。

コロナ休会に関して：

昨年度までコロナ感染防止理由の出席免除申請をおこな

っておりました。現在、拡大傾向にありますが、本年度

現時点において終息しつつあるという考えのもと、コロ

ナ感染防止理由による出席免除は今のところなしという

ことで進めさせて頂きます。今後の動向によっては再び

変更になることもございます。

例会終了後第１回定例理事会を開催します。出席義務者

の方は、例会終了後13時45分より会議室にご移動をお願

いします。

メークアップ

林　鶴会員、船木幸雄会員、磯田稔会員、星野祐治会員

小泉敏和会員

出席報告　　　　　　　　　　　　早坂清裕出席委員長

2324回

2322回

４１

４４

３９

４１

２９

２４

１０

１７

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名5 70.73

74.36

58.54

％

％

％

修正出席率

スマイルリポート報告　　矢野清久副会長

2590地区第１グループガバナー補佐

渡辺雅夫様（川崎中央RC）

本日は川崎大師ロータリークラブ、炭谷博功会長年度第

１例会に第１グループ６クラブの会長、幹事とともに表

敬訪問に参りました。本年度は地区大会支援など貴クラ

ブの皆様は大変お忙しいこととは思いますが、期初に計

画された親睦、奉仕活動の数々が目標を上回る１年であ

りますよう、また会員皆様方及び家族のご健勝を心より

祈念申し上げます。

川崎ＲＣ　会長　岩澤克政様　　幹事　毛利丈二様

貴クラブの本年度第１回例会開催にあたり、敬意を表し

訪問させて頂きます。本年度も貴クラブが益々ご隆盛と

なりますことと、会員皆様のご健勝ご多幸を心より祈念

申し上げます。本年度もどうぞよろしくお願い致しま

す。

　　　　　　　

川崎南ＲＣ　会長　近藤雅修様　　幹事　布川悟史様

本日は表敬訪問に参りました。新年度の順調なスター

ト、おめでとうございます。炭谷会長、秦幹事のご活躍

と貴クラブの益々のご発展を心より祈念申し上げます。

１年間よろしくお願いします。また本年度は当クラブの

志村会員が地区ガバナーを務めさせていただきます。貴

クラブにもいろいろご協力いただき感謝しております。

これからも地区大会等で御協力を頂くことになると思い

ます。どうかよろしくお願い申し上げます。

川崎幸ＲＣ　会長　原　敏之様　　幹事　土橋章代様

川崎大師ロータリークラブの皆様、新たな船出をお祝い

申し上げます。ロータリークラブもいろいろ形を変え前

進と維持に務め、炭谷会長と会員の皆様のご多幸を祈念

致します。１年間宜しくお願いします。

川崎中央ＲＣ　会長 山口幸太様　　幹事 坂本将平様

新年度表敬訪問に参りました。川崎大師ロータリークラ

ブの皆様のご清栄とご隆盛を心より祈念申し上げます。

一年間よろしくお願い申し上げます。

川崎マリーンＲＣ　会長　御幡幸男様　幹事　山﨑美津夫様

新年度表敬訪問に参りました。川崎大師ロータリークラ

ブの皆様、新しい船出を心よりお慶び申し上げます。炭

谷会長様、秦幹事様をはじめ皆様の御清栄と貴クラブの

ご隆盛を心よりご祈念申上げます。１年間よろしくお願

い申し上げます。

新川崎ＲＣ　会長　山下恭市様　　幹事　鮫島俊秀様

表敬訪問に伺いました。炭谷会長、秦幹事１年間よろし

くお願いします。
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本日のニコニコのテーマ

「炭谷年度スタートです。

　　１年間どうぞよろしくお願い致します。」

星野祐治会員　　舞川扇彩会員　　鈴木昇二会員

猪狩佳亮会員　　内田省治会員　　鈴木幹久会員

小林勇次会員　　布川　浩会員　　嶋崎嘉夫会員

須山文夫会員　　牛山裕子会員　　出井宏樹会員

石渡勝朗会員　　安藤賢一会員　　八尋匡彦会員

平位　武会員　　宮﨑眞一会員　　早坂清裕会員

会長・幹事就任挨拶

炭谷博功会長就任挨拶

本日は渡辺ガバナー補佐、はじめ6クラブの会長さん、

幹事さんにご多用のところ私どもの第１例会にご参加頂

きまして誠にありがとうございます。また急遽例会場が

変更になりましたことに対してお詫びを申し上げます。

この例会場にはアクリル板がございませんので充分注意

をされお願い申し上げます。

本年度会長をつとめさせていただくことになりました。

少々不安な面もありますが指名された以上頑張るしかご

ざいません。今年度はクラブ創立５０周年という、記念

すべき節目の年を迎えております。半世紀にわたり多く

の先輩方が築きあげた伝統と実績を維持できるように、

緊張感をもってクラブ運営を実施して参ります。ご参加

の皆様御協力、ご声援の程よろしくお願い申し上げま

す。

ＲＩ会長のテーマは「イマジン・ロータリー」です。私

たちには皆夢がある。その実現のために行動を起こしロ

ータリー活動を通じて夢を叶えて欲しい。と私どもロー

タリアンにもとめております。

また志村ガバナーの地区テーマは「ロータリーの再生と

新たな挑戦」ということで9つの重点項目を掲げクラブ

運営の基本となる考え方を示しております。それを踏ま

えて私ども大師ロータリークラブの活動方針を作成した

次第です。

活動方針について２、３説明をしたいと思います。「会

員増強」です。ガバナーもいっておりますが１番目の重

点項目です。良好な財政基盤と健全なクラブ運営に欠く

ことのできない課題であります。我がクラブ会員数５０

を目標と致しました。期末に３人が退会されましたので

純増は９名の正会員を集めなければなりません。本当に

厳しい数字でございますが、何とか実現したいと考えて

おります。そのためには全会員が共通の目標として捉え

ることが大切ですので会員の皆様どうぞよろしくお願い

します。

竹中裕彦会員

１．近隣クラブの会長、幹事暑い中ご苦労様です。

２．炭谷会長、秦幹事表敬訪問、頑張って下さい。

３．先日の事業委員会で残金がありましたので。

横山俊夫会員

第1グループガバナー補佐並びに６クラブの会長幹事の

皆さん、ようこそ大師へ。

野澤隆幸会員

第1グループ渡辺ガバナー補佐様はじめご関係の皆様、

おそろいにてようこそお出でいただきました。今後共よ

ろしくお願いいたします。

松井昭三会員

例会場が元に戻り嬉しいです。炭谷会長１年間よろしく

お願いいたします。

炭谷博功会長

渡辺ガバナー補佐はじめ近隣クラブ会長さん、幹事さ

ん、皆さま御多用のところ我がクラブの第１例会にご出

席頂きまことにありがとうございました。

秦　琢二幹事

渡辺ガバナー補佐をはじめとする近隣ロータリークラブ

の会長、幹事の皆様、本日は当クラブの第１例会にご出

席頂き有難うございました。１年間よろしくお願いしま

す。

矢野清久副会長

第1グループガバナー補佐をはじめ、会長、幹事の皆様

ようこそおいでいただきました。
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創立５０周年記念です。準備委員会を立ち上げ、既に数

回打ち合わせを実施したところです。先日も記念事業を

会員から募集をしました。10件ほど提案がありました。

インクルーシブ遊具の寄贈、フードバンク支援事業、バ

スケットボールコートの寄贈などいろいろ検討中です。

行政と相談しなければならない項目もありますのでどん

なものが記念事業となるのか、みなさんで決めていきた

いと思っております。本番に向けて検討中ですのでぜひ

50年記念行事を成功させたいと思っております。

　その他親睦活動など、奉仕活動などは例年継続事業で

やっておりますので省略させて頂きます。

以上クラブ活動方針を説明させて頂きました。皆様のご

協力心からお願い致しまして終らせて頂きます。

ありがとうございました。

秦　琢二幹事就任挨拶

本年度幹事の秦でございます。

はじめに、当クラブ会長の炭谷より挨拶がございました

が、少し補足説明をさせていただければと存じます。

本日川崎大師ロータリークラブ２０２２－２３年度　第

１回例会にお越し頂きました。

国際ロータリー第２５９０地区第１グループ　渡辺ガバ

ナー補佐

川崎ＲＣ　　岩澤会長、毛利幹事

川崎南ＲＣ　近藤会長、布川幹事

川崎幸ＲＣ　原会長、土橋幹事

川崎中央ＲＣ　山口会長、坂本幹事

川崎マリーンＲＣ　御幡会長、山﨑幹事

新川崎ＲＣ　　　　　山下会長、鮫島幹事

本日は、当クラブの第１例会にご出席いただき、ありが

とうございます。

５０周年を迎える年の最初の例会を、ふたたび地下講堂

で迎えるに当たって、ご尽力いただきました、

藤田 隆乗貫主、当クラブ会員の出井宏樹執事長。

１週間という短期間での例会場の移動をしていただきま

した藤原様をはじめとする、信徒課の皆様に感謝申し上

げます。

本年度「創立５０周年　世紀を越えてさらに飛躍を」を

クラブのスローガンとして、活動して参ります。

１９７３(昭和４８)年２月２４日、川崎南ロータリーク

ラブをスポンサークラブにチャーターメンバー３１名に

より川崎東ロータリークラブとして創立された私たちの

クラブは１９８３年７月１日に現在の川崎大師ロータリ

ークラブの名称となり、諸先輩の皆様によって多くの奉

仕活動・親睦活動を基に、研鑽の日々を重ねて着実に成

長を続けながら、今年度は創立５０周年という記念すべ

き節目の年を迎えることになりました。

炭谷本人もこの年度に会長の指名をいただき、クラブ運

営を担わせていただく名誉に身の引き締まる思いで迎え

ると同時に、この一年をこれまでと同様に充実した年度

とするべく、川崎大師ロータリークラブの歴史を重ねる

所存です。

さて、2022－23年度ジェニファー・ジョーンズ国際ロー

タリー会長（初の女性会長、カナダ、ウィンザーローラ

ンドＲＣ所属）は「イマジンロータリー（想像しよう、

私達がベストを尽くせる世界を）」というテーマを提唱

されました。ロータリーでの参加型奉仕、人間的成長、

リーダーシップの開発、生涯にわたる友情こそが目的意

識と熱意を生み出すその趣旨を述べられています。

又、国際ロータリー第２５９０地区志村雅治ガバナー

（川崎南ＲＣ所属）の地区テーマは、『「ロータリーの

再生」～新たな挑戦～』です。

炭谷会長が１９９６年２月に川崎大師ロータリークラブ

に入会したころ、大師ＲＣは、６０名強の会員数で、そ

の後１０年を待たずして、１００名を超えました。しか

し、２０２２年度４１名のスタートなっています。５０

周年を起爆剤として、先ほどの地区テーマ『「ロータリ

ーの再生」～新たな挑戦～』を実践していきます。その

ために、まずは、

①会員増強を強く押しすすめます。

奉仕活動を多く行う当クラブでは、良好な財政基盤と健

全なクラブ運営を行うには、最低５０名は必要と考えま

す。さらに委員会が１００％満足する奉仕活動を行うと

なると、上限で６０名は必要となります。

既に４名ほどの有力な名寄せをいただいていますので、

確実に入会していただけるよう、慎重に準備を進めてい

ます。

７月１日に川崎幸ＲＣさん、７月４日に川崎中央ＲＣさ

ん、昨日７月５日には川崎南ＲＣさんの例会に参加して

感じたのは、女性会員が多いという事です。当クラブも

女性会員の比率を上げていきたいと考えています。また

同様に若い世代の比率も高めたいと思います。
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日時：２０２２年７月２０日㈬は

　　　休会です。

日時：２０２２年７月２７日㈬　１８時～

　　　暑気払い移動例会です。

場所：焼肉 レストラン 「西の屋」

八尋　匡彦／竹中　裕彦／大﨑　克之／檜山　雄彦

クラブ
会　報
委員会

幹事として方針ですが。

具体的にこういう事業がやりたい、こういう方向性にク

ラブを持っていきたいという意見は特段ございません。

最終的な目標は、この１年間、炭谷会長の女房役として

つとめあげたいと思います。

本年度のクラブテーマ「創立５０周年　世紀を越えてさ

らに飛躍を」を根幹としたクラブ運営方針による各委員

会の活動を黒子に徹して支え、そのために決められた任

務は粛々とこなさせていただきます。クラブのスムーズ

な運営ができるよう心がけ、そして次に引き渡すことが

できるよう努めて参ります。

会長方針にもありました、会員増強・奉仕活動・親睦活

動に関しましては、土壇場で無理やりお願いしました、

矢野副会長がすでに強力なバックアップをしてくれてい

ます。また、運営方法に関しても様々な御意見をいただ

いております。具体的な話は次回の例会でお話があるか

とは思います。

対外的な事に関しては、炭谷会長。クラブ内の事に関し

ては、矢野副会長の２トップの布陣で運営を進められれ

ば、最高かなと考えます。

ただ、基本的に会員皆様の御協力なくしては、全ての活

動は回りません。

臨機応変に、すべきこと・出来ることを行ってまいりま

す。どうしても不手際がでます。ロータリークラブ友情

に免じてくださらなくて結構ですが、寛容さを持ってお

許しください。

一年間、どうかよろしくお願いいたします。

②奉仕活動

毎年実施している奉仕事業の　①多摩川清掃　②献血運

動　③ボッチャ大会等は継続事業とする。そのほかに地

区補助金事業を使って、ここ数年環境問題に関する事業

をおし進めています。

昨年度は、川崎大師様に全面協力をいただき、日曜教苑

の小学生を中心として「地球温暖化」をテーマにした講

習会と川崎区主要な場所にポスターの掲示を行いました。

そして本年度は中学生を中心に「SDGS持続可能な開発目

標」を理解してもらう取り組みを行います。

また、可能であれば、SDGSを理解した上で、次のステッ

プに進める様な形も検討中です。実現可能な形なるよう

に推し進めたいと考えています。

大師地区で貢献できる事業、存在価値が認められる事業

をめざします。

③親睦活動

クラブの基盤は何といっても親睦です。異業種の集まり

ですから会員同士のコミュニケーションは、自分の業務

だけでは知り得ない知識を得ることであり、人生の幅を

何倍にも広げられると考えます。６０歳でロータリーク

ラブに入会した炭谷会長は、当時の先輩方と席を並べて、

温かく迎えられてロータリーライフをスタートすること

になりました。日々の仕事や、家庭のことなども含めて、

異業種の会員の集まりであり、人生経験豊富な諸先輩に

恵まれるということは必要な情報や知恵をも得られたり、

困ったときには相談に乗ってもらえたりと、有難いこと

が多かったとのことで、

　本年度は、いままで行えなかった分まで積極的に親睦

活動を行っています。

④創立５０周年記念事業

ここで改めまして、川崎大師ロータリークラブ５０周年

記念例会の日程のご案内をさせていだきます。２０２３

年２月２５日　横浜のホテルニューグランドで執り行い

ます。

改めまして、後日ご案内状をご送付いたしますので、是

非ご出席ください。

５０周年を迎えるにあたり、次の５年・１０年後も健全

なクラブで有り続けるために１年間を活動したいと思い

ます。

一つ一つの活動方針は具体的なものも、抽象的なものも

あります。実現可能なものや、実現が難しいかもしない

ことも含めて、全ての会員が健康で楽しく活動出来るこ

とが炭谷の望みです。

「創立５０周年　世紀を越えてさらに飛躍を」

国際ロータリー第２５９０地区第１グループ　近隣ロー

タリーのみなさまと川崎大師ロータリークラブが共に発

展できる事を願って炭谷会長の補足説明とさせていただ

きます。
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